

## Mas Dhito Dukung Penyandang Tuna Netra Wujudkan Mimpi ke Perguruan Tinggi

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.KLIKINDONESIA.ID](https://www.kediri.klikindonesia.id)

Nov 22, 2024 - 05:29



Kediri - Komitmen calon bupati Kediri nomor urut 02 Hanindhito Himawan Pramana dalam melayani, mewujudkan kesamaan hak dan kesempatan bagi masyarakat Bumi Panjalu tak diragukan lagi.

Mas Dhito sapaan akrabnya menilai semua masyarakat di Kabupaten Kediri

memiliki hak dan kesempatan yang sama. Begitupula dengan Nabila Rahmanisa, remaja penyandang tuna netra yang memiliki mimpi untuk bisa melanjutkan pendidikan di bangku perguruan tinggi.

"Dia pingin sekolah sampai perguruan tinggi tapi tidak tahu bagaimana caranya, saya bilang mbak saya jadi atau tidak jadi bupati kamu akan saya sekolahkan," katanya, Kamis (21/11/2024).

Mas Dhito berkesempatan bertemu remaja 18 tahun asal Desa Padangan, Kecamatan Kayen Kidul itu saat acara deklarasi dukungan kelompok difabel kepadanya dan Mbak Dewi di Pilkada 2024.

Usai acara deklarasi itu, Nabila yang saat didekati Mas Dhito memberanikan diri bercerita dan meminta dukungan supaya pada tahun 2025 mendatang dapat mewujudkan mimpinya bisa kuliah.

Nabila bersyukur karena mimpinya itu didukung penuh oleh Mas Dhito. Dia berharap Cabup petahana bisa kembali terpilih menjadi bupati dan dapat memenuhi hak-hak bagi kelompok difabel.

"Terus terang saya senang karena memiliki bupati yang perhatian dan peduli dengan penyandang disabilitas (difabel), " akunya.

Selain kepeduliannya dengan kelompok difabel, Nabila menyebut Mas Dhito merupakan sosok pemimpin yang rendah hati. Sikap itu pun membuatnya dekat dan dicintai rakyat.

Atas dukungan yang telah didapat yang telah didapat Nabila semakin percaya diri untuk bisa meraih cita-citanya menjadi seorang guru. Untuk bisa menjadi guru itu Nabila berharap nantinya bisa kuliah dengan mengambil jurusan pendidikan luar biasa di Universitas Negeri Malang.

"Syukur-syukur (nanti) saya bisa melanjutkan S-2 dan bisa menjadi dosen" pungkask Nabila penuh keceriaan.